

Q. コロナ渦ですが、できるだけ行事は行って欲しい

A. 令和2年度は、行事の中止が多くなってしまい申し訳ございませんでした。令和3年度はどうすればできるか？を考え、安全を第一に、第4波、第5波、変異株の動向と合わせて検討させていただきます。

Q. 誕生会を親参加型に戻して欲しい

A. 私達も保護者の皆様に参加して頂きたいです。ですが、園のホールに何百人の子供+保護者となると、今の状況ですと正直難しいです。それと、年間を通して行える見込みがないと、親が参加できた月とできない月とで差が出てしまう可能性があるため、今年度も園児のみで行わせていただきます。

Q. お泊まり会を園で泊まりでやって欲しい

A. 保護者の皆様から、親ができることは何でもするので泊りでお願いします！という声が多かったです。これも第4波、第5波、変異株の動向を含めて、安全を第一に検討しなければなりません、初の園でのお泊まり会、やりたいですね！

Q. 参観日を増やして欲しい

A. 参観日を増やすことは、保護者の皆様の来園数（仕事等を休む回数）が増えることと繋がるので、3号児は年に2回、1号・2号児は学期に1回とさせていただきます。

Q. オンライン参観や卒園茶会の動画は、仕事を休まずに参観をすることができたので続けて欲しいです。

A. これも多かった声。新しい発信方法として令和2年度学んだことでもあるので活用していこうと思います。

Q. 毎日ブログとメルマガを書いて欲しい。先生達にもブログを書いて欲しい

A. ブログやメルマガがあること自体、当たり前ではないと思っていただけたら嬉しいです。正直メルマガを書いている園なんて聞いたことがありません。本園は少しでも園のことを保護者の皆様にお届けできるように書いていますが、それを毎日先生達に書いてもらうのは正直負担になってしまいます。なので、私も含めて日替わりで書けるといいかもしれませんね！ただ、ブログに関しては、書かなくちゃいけないという気持ちで書くのではなく、楽しみながら園のことを届けていきたいと思いますので、令和3年度も決め事は設けず書いていこうと思います。

Q. ヨコミネ式をなぜ辞めてしまったのでしょうか？

A. ヨコミネ式とは何か？体操をやること？読み書き計算をやること？ヨコミネ式の教材を使うこと？

一番は考え方です。できない子はいないという考え方や才能開花の法則です。この考え方は今も全く変わっていません。体操もトリッキングが加わってグレードアップしていますが基盤はヨコミネ式です。じゃあ一体何を辞めたのか？鉛筆と消しゴムを使って毎日ヨコミネ式の教材をやることを辞めました。理由はシンプルです。ヨコミネ式はとても良い教育ですが、より子供達が楽しめて、より脳を成長させることができるにっしんの積み木教育と出会ったからです。それほどまでににっしんの積み木教育は凄いです。

なので、考え方だったり、脳や体を育てたりすることは何も変わっていないんですよ。ヨコミネ式は今でも大好きな教育で、ヨコミネ式と出会っていなければ100%今の先生達の姿はなく、保育力もレベルはかなり低かったと思います。

Q. GrapeSEED の教材は弟妹はおさがりを使わせて欲しい

GrapeSEED の決まりとなっています。

Q. GrapeSEED を家でやっていないので教材が必要なかが分からない。園でできるようにして欲しい。

A. 我が子に英語を習得させてあげたい！と本気で思えば、教材だけでなく園以外の時間も必要になってくると思います。REP を行えば100%成長することが分かっているのにやらないのはもったいないですね！

Q. 積み木代って何でかかるの？

A. 積み木に関わらず、園が独自で考えた教育以外は、ロイヤリティ（特許権・著作権等の使用料）が一人一人かかるので、園の収入ではなくお支払いしています。良い教育は、それだけ時間と開発費がかかっているということですね。

Q. 誘拐等の事件や事故の被害に遭わないような指導・対応をしてほしい（園外の話）

A. この件に関してだけでなく、園がやることと親がやるべきことの区別は必要です。基本的に園外のことや、躰、教育等、本来は園がやるべきことではなく親の役目です。近年、親がやるべきことを何でも園任せにする親が全国的に増えている傾向にあるので気をつけないといけません。この問題は、園が何でもやりすぎてしまい生じていることでもあるので園側にも責任があると考えています。その一つとして令和2年度から、言葉（カタカナ・濁音・拗音）に関しては、保護者にお任せするように変更しました。以前は全て園で行っていましたが、言葉を子に伝えるのは親の役目であり、その役目を園が奪ってしまうのは良くないと感じたからです。

Q. 駐車場で遊んでいる子・ホール横の道路を歩いている子が危ないからなんとかして欲しい

A. 毎年出る声。保護者の皆様、駐車場と道路は必ず手を繋いで下さい。
事故が起きてからでは本当に取り返しがつきません。宜しくお願い致します。

Q. 送迎の際、親が並んでいるのか？おしゃべりしてるだけなのか？もう子供を引き取ったのか？が分からないので、並び方等決めて欲しい

A. この問題は保護者の皆様のみで解決できると思います。保護者の皆様、こういった意見があるので宜しくお願い致します。

Q. テントは何に使うの？

A. 近年の猛暑により、プールの中であっても熱中症の危険性があるため、プールあそびを廃止する動きがあります。そこで本園は、廃止にするのではなくテントを設置して行えるように環境設定を行いました。雨が降っても水温が高ければ入ることができるようになります。

Q. 池田先生の体操は継続して欲しい

A. コスモの人事は園ではどうしようもできないですが、今年度も池田先生が来てくれることが決定しました！

Q. 色々と大変だと思いますが、先生達が無理せず楽しく仕事ができるように祈ってます

A. 先生達へのご配慮ありがとうございます。子供1人見るだけでも大変なのに、園の先生って本当に凄いですよね。先生達がより良い環境で仕事ができるように環境設定頑張ります。

Q. 十王幼稚園・保育園の良いところは先生達

A. 本当にその通りです。全国の色々な園を知っているからこそ、十王幼稚園・保育園の先生達の凄さは分かります。JUO KIDS は本当に恵まれていますよね！